

Tagesordnungspunkt 11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 29. Oktober 2008

Umgestaltung Hochheimer Straße (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, nachdem nun die Ortsdurchfahrtsgrenze auf Höhe der Kommerzienrat-Disch-Brücke verlegt wurde die in 2006 vorgestellte und versprochene Umgestaltung der Hochheimer Straße ab der Uthmannstraße bis *Bahnübergang* umzusetzen.

Bisher wurde das Verschieben der Umgestaltung der Hochheimer Straße zwischen Uthmannstraße und Bahnübergang damit begründet, dass die Baulast nicht bei der Stadt Wiesbaden liege. Dies hat sich mit der Verlegung der Ortsdurchfahrtsgrenze geändert, so dass nun mit der Umgestaltung begonnen werden kann.

Beschluss Nr. 0163

Der Antrag wird in ergänzter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher